

郷土料理教室

田沢湖公民館では、郷土料理に詳しい千田ミワ先生による教室を、神代就業改善センターにて、2月から3月にかけて4回開催しました。

2月14日開催のゆべし作り教室では、創意工夫されたみそゆべしやあずきゆべしを作りました。地域によっては冠婚葬祭などに欠かせない郷土料理の一品でした。



2月21日は、3月の節句には欠かせない笹葉餅(けいらん)作り教室を開催しました。材料は決まっていますが、色や形、大きさは自由に作れる料理なので、参加者の皆さんは、ブタさんやデコレーションケーキなど、思い思いの作品を作っていました。今回は男性の参加者もあり、「老人施設に勤務しているが、おひなまつりには施設のみんなで笹葉餅を作るので楽しみです」と言っていました。

3月7日は豆腐カステラ作り教室です。参加者が多かったために3月28日にも開催しました。秋田独自の料理ですが、昔は貴重品であった西洋カステラに憧れながら、お豆腐から形状を似せて作り出したと言われています。豆腐に砂糖、卵白を加えて混ぜ、焼くだけで出来る気軽な料理ですが、始めて作った参加者の皆さんは「こんなに簡単だとは知らなかった。市販のものと同じ位美味しい」と感激していました。



ペーパークラフトサークル展

牛乳のパックやお菓子箱についてくる厚紙などを使ってつくる「ペーパークラフト」が話題になっています。一つは使用済のものを使う、環境にやさしい手芸であること、二つめは和紙を張って仕上げるのでプレゼントにとても喜ばれることです。「ペーパークラフトサークル」は、自主サークルとして仙北市商工会(かつらぎ)で毎月第3土曜日の午前10時から、講師の三浦節子さんを中心に製作活動をしています。12月から3月までは活動をお休みしていましたが、今月からまた活動を再開いたします。

また、作品展が4月25日(土)～29日(水)まで「西宮家米蔵」でおこなわれます。かわいい小物から様々な作品までお楽しみいただけると思います。どうぞご期待ください。

自然観察会(冬の乳頭温泉郷)

3月4日に開催された田沢湖公民館主催の自然観察会では、冬の乳頭温泉郷ブナ林の自然を学びました。参加者の皆さんは長靴に西洋式のカンジキを履き、休暇村乳頭温泉郷前からブナ林を歩きました。

まだ深い雪に覆われた乳頭でしたが、雪虫や動物たちの足跡、また木々には鳥たちの活動跡が随所に見られ、生命の力強さや春の訪れを感じることができました。

山の生態系は冬季でも活発に活動しています。講師の三村先生には自然の概要を、千葉先生には木々の越冬時の芽の状態などについて学びました。

今年度の自然観察会は今回で最後です。歩きの多い厳しいコースでしたが今年1年間、地域の自然環境や生態系について深く学ぶことが出来ました。



「であい・学びあい」を楽しんで…

角館公民館へ入学申込みをしていただいた皆様、ありがとうございます。まもなく、入学式のご案内を郵送させていただきます。自主サークルでも、体験入学や見学希望などについての連絡があり、サークル開催日に体験入学や見学を楽しまれた方が多数いらっしゃいました。市民の方々に学習できる場を提供することはもちろんですが、公民館は地域の「居間」の役割もあります。お気軽にお立ち寄りの上、新しいであい(人や情報など)をみつけてください。また、5月からスタートする「裁判員制度」についてのDVDもあります。町内会などでの講習会にいかがでしょうか。公民館主催の行事については、広報やお知らせナビでお知らせいたします。ご参加お待ちしております。

角館公民館 TEL(54)1110

コミック・絵本ありがとうございます

「西木公民館の図書室に、読まなくなったコミックや絵本をお譲りください」という記事をお知らせナビに掲載したところ、市内の皆様方からたくさんのコミック・絵本をお寄せいただきました。

4月には閲覧や貸出ができるようにと、ただいま整理中です。ご協力ありがとうございました。

